

Durante la cita, el Rector Dr. Carlos Saavedra presentó la trayectoria institucional y relevó el potencial de esta nueva alianza estratégica que permitirá a la Casa de Estudios relacionarse con las 60 instituciones líderes de América, Asia y Australasia miembros de esta asociación.

Noticias UdeC
 contacto@diarioconcepcion.cl

La Universidad de Concepción oficializó su incorporación a la red Association of Pacific Rim Universities (APRU), una prestigiosa agrupación que reúne a 60 universidades líderes de América, Asia y Australasia. Esta incorporación fue formalizada en el marco del APRU Presidents' Meeting 2025, realizado recientemente en San Diego, Estados Unidos, con la participación del Rector Dr. Carlos Saavedra Rubilar.

El Rector Saavedra destacó este nuevo hito para la Institución que permitirá desarrollar nuevas oportunidades de colaboración con las instituciones que participan de esta red global, que reúne a líderes de opinión, investigadores/as y responsables políticos con el objetivo de intercambiar ideas y colaborar en la búsqueda de soluciones prácticas a los desafíos del siglo XXI.

"En el encuentro anual, realizado en San Diego, USA, se formalizó la incorporación de nuestra Universidad en el marco de un evento de recepción oficial, en la que pudimos presentar, a través de un recorrido histórico resumido, las principales actividades que desarrolla nuestra Universidad en la actualidad", aseguró.

Asimismo, la Directora de Relaciones Internacionales de la UdeC, Dra. Yasna Pereira Reyes, relevó la participación de la Universidad en esta red que ha establecido áreas temáticas prioritarias para la colaboración en investigación.

"Al formar parte de la red Association of Pacific Rim Universities, se



FOTO: APRU

HITO INTERNACIONAL

Universidad de Concepción formaliza su ingreso a la red APRU en encuentro de rectores en Estados Unidos

abren múltiples oportunidades para la comunidad académica y nuestros estudiantes de pre y postgrado para colaborar en investigación, participar en conferencias temáticas y establecer redes con más de 60 universidades de alto estándar mundial", aseguró.

Colaboración internacional

La red APRU, fundada en 1996, promueve la cooperación académica internacional en áreas clave como inteligencia artificial, salud global, liderazgo estudiantil, ciudades sostenibles, riesgos múltiples y equidad de género en los liderazgos. A través de una activa agenda de seminarios y programas, la red busca fortalecer el rol estratégico de las universidades en la transformación social y el desarrollo sostenible.

Ante esto, el Rector adelantó que "es interesante participar en estas conversaciones globales acerca de temáticas como los desafíos que presenta en investigación, educación, salud y políticas públicas sobre la longevidad humana, en la que nuestro país aparece en un lugar muy destacado por la alta esperanza de vida al nacer y la baja inversión relativa en salud".

"La incorporación de la Universidad de Concepción a la red APRU crea nuevas oportunidades de colaboración significativa para nuestra comunidad", destacó la autoridad, "esperamos que nuestra comunidad pueda participar y beneficiarse de esta nueva red de colaboración internacional de alcance global. Agradecemos el reconocimiento que significa para la Universidad de Concepción esta incorporación".

Como parte de las actividades colaborativas de la red, la Directora Yasna Pereira, detalló que "en lo que va del año, tres estudiantes han sido seleccionados y becados por nuestra universidad para participar del evento internacional Undergraduate leaders' programme a realizarse en la Universidad de Chile entre el 20 de julio y el 2 de agosto."

Durante dos semanas, más de 70 estudiantes de distintas partes del mundo participarán de charlas y talleres dirigidos por especialistas y autoridades gubernamentales nacionales e internacionales; excursiones a espacios culturales y de conservación de la biodiversidad; así como en visitas a organizaciones internacionales y gubernamentales chilenas.

Con esta incorporación a la Association of Pacific Rim Universities, a la que solo dos instituciones lograron acceder este año, la Universidad de Concepción refuerza su proyección internacional y se posiciona en un espacio de colaboración estratégica con instituciones de excelencia global.

OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion
 contacto@diarioconcepcion.cl